

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES	
Provincias: 3 meses, ptas. 3,50	
Extranjeras: 3 meses, ptas. 5,50	
6 meses, ptas. 10,00	
12 meses, ptas. 18,00	

Diario de Avisos

PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Esquemas de defunción, desde 6 pesetas en adelante.

La correspondencia administrativa debe dirigirse

AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA MAYOR, NÚMERO 6

Contra la tuberculosis

XIII

No puede escatimarse la resonancia obtenida por el acto transcendental y solemne, celebrado en el Teatro Real de Madrid, el 21 del corriente. Presidido por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, la voz de la ciencia, esculpida en hermosos discursos que pronunciaron los sabios bacteriólogos y clínicos que más se distinguen en la Corte, difundieron inmensa atmósfera de autoridad y prestigio á la honesta labor que venimos consagrados con la fé y los bríos que surgen del placer sentido que vislumbra el ser útiles al prójimo desvalido.

La lucha contra la tuberculosis es obligado deber para los que aman con el afecto que el Redentor definió con hechos indelibles en la cúspide del Gólgota: en la lucha antituberculosa, no se persigue ni acorrala al desgraciado ser que posee el triste fatalismo de padecer la terrible dolencia, no; se le busca, se le solicita, se le protege, con el doble fin de obtener la detención progresiva del mal que le invade y se les prodigan cuidados de positiva utilidad para su bienestar y consejos que le coloquen en situación de no ser peligro inconsciente para sus semejantes.

En el *meeting* á que nos referimos, se trató con elocuencia indefinible de todos los problemas que ásume la lucha contra la tuberculosis, en sus distintos aspectos. Ramón y Cajal, Calleja, Espina, Sánchez Guerra, Canalejas y los demás oradores, convinieron en que á la humanidad interesa ocuparse con la mayor diligencia de cuidar y atender al tuberculoso, educándole al propio tiempo para no convertirse en semillero de males innúmeros; deduciendo de sus atinadas observaciones, que la lucha antituberculosa es función social de inexcusable protección, por cuantos deseen su personal seguridad y la de sus prójimos.

En nuestro trabajo anterior, hacíamos un llamamiento general á cuantos se sintieran impulsados á prestar su eficaz ayuda en la campaña emprendida, pudiendo decir con satisfacción que hemos recibido algunas ofertas

para que podamos llevar á la práctica la instalación del *Dispensario antituberculoso* y aun cuando los medios con que contamos, son aun escasos, nuestra fé en la bondad de la causa y nuestro entusiasmo por el fin que desinteresadamente perseguimos nos obliga á no cejar en empeño tan loable; confiando en el porvenir, que será fecundo en auxilios, siquiera éstos se contraigan al funcionalismo modesto del centro benéfico, que en breve inauguraremos.

El Excmo. Ayuntamiento de la capital, nos ha ofrecido valioso apoyo, con una subvención y otros auxilios, que hemos aceptado, con la mayor complacencia y gratitud. Médicos y farmacéuticos se han dirigido á nosotros con el desinterés y generosidad que era de esperar en tan dignísima y caritativa clase profesional. Sólo nos resta que respondan á nuestro llamamiento las personas que por su posición, están en condiciones de prestar el valioso concurso que la caridad les señala: vengan, pues, la espléndida oferta del potentado y la modesta cifra del indigente, para que la caridad segoviana escriba, con la tradicional maestría, nueva página gloriosa en la historia de sus grandes hechos.

En el próximo trabajo, describiremos el funcionalismo de los Dispensarios y enumeraremos los precisos recursos necesarios para su instalación.

JOSÉ RAMÍREZ Y DÍAZ,
Secretario de la Junta provincial
antituberculosa.

El viaje del Rey á París

El palacio del Quai d'Orsay

Los preparativos que en el palacio del ministerio de Negocios Extranjeros, de París, se hacen para hospedar al Monarca español, pueden darse por terminados.

Las severas líneas arquitectónicas del hermoso edificio de piedra perfilan con innumerables lucecillas eléctricas y escudos españoles y franceses, entrelazados, adornan las fachadas.

Sobre el edificio ondeará, al llegar el Regio huésped, el estandarte real y en los torreones de los ángulos las banderas de España y Francia.

El decorado interior y exterior del palacio se ha hecho bajo la dirección del arquitecto del ministerio, M. Ché-

danne, y del jefe del guarda-muebles nacional, M. Loequel.

Aún sin los adornos de ahora, el tal palacio es una residencia Regia. Enclavado el palacio del Quai d'Orsay en hermosísimo paraje, sobre el Sena, á la derecha del gran puente de Alejandro, dando frente á la soberbia línea formada por los Campos Eliseos, la plaza de la Concordia y los jardines de las Tullerías, descubre soberano y pintoresco panorama.

Una magnífica escalera de mármol blanco, adornada con flores y estatuas, conduce al vestibulo del piso principal, alumbrado por dos grandes vidrieras de colores, representando á Luis XIII y á Richelieu. Cubren las paredes artísticas tapicerías de Rubens.

Los dos primeros salones se adornan con excelentes tapices, buenos Gobelinos, antiguos, procedentes de la mejor época de la famosa fábrica á que dieron crédito, en el siglo XV, los célebres tintoreros de Reims. Tapices, en suma, de los que despertaban todo el entusiasmo y toda la admiración de Luis XIV.

Los muebles son estilo Imperie. En las paredes se ven cuadros de Boucher, de Desportes y de otras firmas ilustres.

Sigue el gran salón de recepción, guarnecido con tapicerías de Audran (Los meses.)

Los balcones tienen como perspectiva la Coursla-Reide, la place de la Concorde y los dos palacios Gabriel, y á izquierda y derecha los dos palacios de los Campos Eliseos.

En la fachada posterior, con vistas al jardín, un salón íntimo, con rotunda, decorado con tapicería de Beauvais.

El dormitorio da sobre la fachada principal, y está así amueblado: en el centro un techo forma *bateau*, *courte pointe* de brocado rojo galoneado de oro, un *bureau* y un *gueridon* de estilo Imperie, como el lecho, y sobre la chimenea un reloj con la estatua de Julio César.

Completan el mobiliario dos consolas, sobre las que se ven candeleros de bronce con esculturas de Gasg, *Hero* y *Leandro*.

Al lado del gabinete de *toilette*, cuyo suelo se ha recubierto con una alfombra azul gris, se encuentra un *psyché*, llamado de Maria Luisa, soportado por dos esfinges de cobre dorado, dando frente á un armario laqueado de blanco y de triple lupa.

De la guardia de Palacio estarán encargados la Guardia republicana

de á pie y á caballo, una batería de Artillería destacada en la rue de l'Université y un escuadrón de Dragones.

Los secretarios

El ministro de la Gobernación, señor González Besada, se propone publicar el reglamento para el secretariado municipal, en cuanto el Consejo de ministros termine su examen, comenzado el miércoles.

Se han reunido en Colmenar Viejo los secretarios de todos los Ayuntamientos de aquel partido judicial.

Acordaron invitar á todos sus compañeros de España, para que se asocien á fin de auxiliarse mutuamente y librarse de las imposiciones del caciquismo.

Firma del Rey

S. M. firmó ayer los siguientes decretos:

Presidencia.—Autorizando la presentación á las Cortes de los proyectos de ley de presupuestos, bases para la reforma arancelaria, convenio provisional con Suiza, proyectos complementarios de los presupuestos, modificación de la ley de alcoholes y otros varios.

—Nombrando al general Despujols vicepresidente del Senado, en la vacante del marqués de Pidal.

Gobernación.—Estableciendo el sello de urgencia en el servicio de Correos.

Marina.—Nombrando comandante del *Pelayo* á D. José Cadiñanos.

—Idem del *Río de la Plata* á D. Diego Carlier.

—Idem del *Extremadura* á D. José Duñas.

—Ascendiendo á contralmirante á don Federico Estrán.

—Idem á capitán de navío de primera clase á D. José Ferrer.

Gracia y Justicia.—Trasladando á la plaza de magistrado de Pamplona á don Marcelo de Otal.

—Idem idem de Coruña á D. Carlos García de Arellano.

—Nombrando presidente de la Audiencia de Tarragona á D. Nicolás Otto.

—Idem magistrado de Barcelona á don Manuel Blasco Oliver.

—Trasladando á magistrado de Sevilla á D. Antonio Blanco Bohigas.

—Nombrado magistrado de Barcelona á D. Ramón Mazaira.

—Idem presidente de la Audiencia de Bilbao á D. Ramón Villar Cagedes.

—Trasladando á magistrado de Las Palmas á D. Augurio Carballo García.

—Promoviendo á magistrado de Palma á D. Restituto Fernández Luengo.

—Trasladando á magistrado de Alicante á D. Agustín Bárcena.

—Promoviendo á teniente fiscal de la

Audiencia provincial de Granada á don Rómulo Villahermosa.

—Idem á magistrado de Jaén á D. Andrés Augusto Vázquez.

—Idem idem de Murcia á D. Alejandro García del Pozo Marino.

Guerra.—Proponiendo al teniente coronel de artillería D. Ramón Lorente Armesto, ascendido, de la fábrica de armas de Oviedo, para el mando del 11.º depósito de reserva (Burgos).

—Idem á los comandantes D. Julián Rojas y Suárez Llanos, excedente en la 4.ª región, para jefe del depósito de armamento de Gerona, y D. Francisco Chavarre Galgusa, del primer regimiento de artillería de Montaña (Barcelona), para el mando del depósito de armamento de Figueras.

—Autorizando á la pagaduría de transportes de Cádiz para vender á D. Antonio Millán Sánchez la chalana *Ejército*, en la cantidad de tres mil pesetas.

—Idem á la comandancia de ingenieros de Madrid para que adquiera por gestión directa las armaduras y construcciones metálicas con destino al parque de artillería en construcción en los docks, de esta corte, edificios del grupo sexto de la Dehesa del campamento de Carabanchel y del grupo séptimo, almácenos.

PAGINA LITERARIA

EL SUEÑO DEL SOLDADO

Suena la retreta; brillan los fuegos del vivac; los centinelas se transmiten el quien vive; los soldados acostados sobre el campo de batalla, se duermen hasta el amanecer.

Para los veteranos que tienen por patria la guerra, esta noche es como cualquiera otra, una parada entre la gloria y la muerte; olvidados de lo pasado, inciertos del porvenir; hace tiempo que cifran su existencia en el presente, ¿Qué les importa ayer ó mañana? Ayer pasó ya; mañana tal vez no llegue nunca para ellos; bástales con gozar del día de hoy:—¡Echa de beber, vivandera; gritan contentos!—¡Centinela! ¡avivad el fuego! Poco después el veterano se envuelve en su manta, coloca el madero al alcance de la mano, y apoyada la cabeza sobre la mochila, se duerme satisfecho.

Pero para el recluta el círculo de la vida no es aún tan estrecho. El presente no es para él más que un punto casi indiferente entre los infinitos que le deducen, el porvenir por la esperanza, lo pasado por el recuerdo.

También duerme, pero el reposo de sus sentidos y la imaginación obran en él con más actividad.

Disponiendo de su memoria como

FOLLETÓN DEL "DIARIO DE AVISOS," (72)

HISTORIA DE UNA MUJER

POR

Luis Enault.

parecen nacidos para interesar á la mujer y desesperar al hombre que quiere ser amado por ella.

En cuanto le tuvo á su lado, Valentina pareció dejar de interesarse en el espectáculo y no prestó sino una atención distraída á las notas mágicas de la soprano; pero en cambio se inclinó más de una vez en el respaldo de su silla, como para oír mejor las lisonjeras frases que de seguro le dirigía su amable vecino.

Concibese que con tales consideraciones el resto de la función fué para Mr. de Melcy un verdadero suplicio. Quiso partir y una fuerza superior á su voluntad le clavaba en su sitio. Acaso hacía bien de no marcharse: lejos de allí su imaginación podía abultarle aun los hechos, y le valía más presenciarlos.

En el entreacto siguiente entraron todavía algunos amigos en el palco; pero el joven que estaba colocado al lado de Valentina debía encontrar muy de su gusto el asiento, porque á ninguno se lo ofreció.

Cuando acabó el espectáculo, él fué quien echó el abrigo sobre los hombros de madame Dorville, y él quien ofreció su brazo mientras su marido presentaba el suyo á la otra dama.

Gracias á la confusión que reina siempre á la salida de los teatros Hector, escondiendo su rostro en un ancho tapabocas, encontró medio de salir muy cerca de la susodicha pareja por todo el vestibulo.

Bien hubiera querido oír lo que se decían, pero hablaban bajo, y el ruido de las pisadas, de los coches y de cien conversaciones distintas, formaba una algarabía entre la que se perdían los ecos de la conversación que le interesaba.

En el instante en que un lacayo atravesando por entre los grupos llegó á anunciar que el carruaje estaba pronto, el joven que

llevaba del brazo á Valentina se inclinó hacia ella como para tomar órdenes, dirigió algunas palabras á Mr. Dorville y á la otra señora, y se dirigieron todos hacia el carruaje.

Subieron los cuatro y el joven dijo al lacayo:

—A Tortoni.

El carruaje partió con dirección á los Italianos. Mr de Melcy atravesó como un loco la calle de Lepelletier obstruida de coches sin que él viera más que aquél que le arrebató á Valentina, y permaneció un momento inmóvil en la acera opuesta del teatro de la Opera.

El conde de Melcy no sabía qué hacer.

Nada le era más fácil que ir también á Tortoni y tomar un helado en la mesa inmediata á la que ocupara Valentina. Pero Hector no tuvo el mal gusto de proseguir esta persecución, digna de un estudiante, y se dirigió á su casa inquieto y agitado.

Inútil es decir que durmió mal.

XL

Todo lo que pudo hacer al segundo día fué aguardar con impaciencia la hora en que según Teresa podía encontrar á Valentina sola, no dudando que aquella astuta sirvienta habría prevenido ya á su señora.

No se engañaba: Mad. Dorville, ya advertida, le aguardaba armada de todas armas.

Al apercibirle se levantó, se dirigió hacia él y le tendió ambas manos que él conservó largo rato entre las suyas.

Con los ojos clavados humildemente en tierra como si no se atreviera á mirarle, la joven callaba y parecía que una profunda turbación la dominaba. Su pecho parecía agitado, su mejilla encendida.

Mr. de Melcy olvidó cuanto había visto la noche antes, la ópera *Tortoni* y el joven que había pasado toda la noche al lado de aquella encantadora criatura.

En su alma, llena de ventura en aquel momento, no había lugar para una sospecha.

Permanecieron silenciosos algunos instantes y dijo Mad. Dorville:

de un teatro, se sirve para decoraciones de lo pasado y llama en su ayuda esos actores encantados del porvenir, la juventud; costumbres del hogar doméstico, goces de la familia, ilusiones de la infancia, sueños en los primeros años. El joven soldado ve venir como por magia todo lo que ha perdido. Parecele atravesar campañas conocidas, oír á lo lejos las campanas de su aldea, oler el perfume de las plantas que ondulan en la cima de la colina.

He aquí el pequeño sendero que conduce á la Iglesia, la fuente en que las muchachas se reúnen por la mañana; allá, más lejos, ese humo que se escapa por entre las tejas, pero que le permite ver contornos de una casa... es la morada en que ha nacido, en que su madre le ha enseñado á conocer á Dios; su padre á conducir el arado; trabajo, ternura, piedad! todo lo ha aprendido allí, en el seno de la familia, de ese mundo en pequeño que es el sólo que sabe enseñar á vivir en grande! Tales impresiones le impiden contener la emoción; lanza un grito de júbilo; llama por sus nombres á aquellos de quien se había separado derramando lágrimas; todos reconocen su voz, todos corren hacia él; su joven hermana le estrecha entre los brazos; sus hermanillos le saltan al cuello; las exclamaciones se confunden, los nombres se cruzan, las preguntas se multiplican sin dejar tiempo á las respuestas. ¡Confusión encantadora! ¡seducción del regreso á un buen punto de buenos recuerdos, que nadie dejará de experimentar, y que con ruda puede compararse!

Duerme, soldado, prolonga tu sueño dichoso; toma posición de tus costumbres de tiempos felices; sigue á tu hermana al establo para que te muestre la novillada cuidada por ella y que debe dentro de poco suministrar alimento á la familia; ve á visitar con tu padre los trigos que empiezan á inclinarse sus verdes espigas; enseña á tu hermano, crecido en tu ausencia, cómo se espera la caza en acecho, y cómo debe unirse á los bueyes el yugo de labor. Hete aquí vuelto á tu reino.

Pero los fuegos del vivac palidecen; el horizonte se aclara, las tiendas y los Jefes se dibujan sobre el azul del cielo. Un ruido extraordinario de tambores y cornetas se hace oír, ¡es el toque de diana!

¡Adios la morada natal, las caricias de la familia, los dulces y tranquilos trabajos de la vida doméstica! ¡El soldado se ha convertido en obrero de la guerra, cuya obligación es matar ó morir!

Levántate, recluta, abandona los recuerdos de tu país; para tí ya no hay más familia que tu regimiento que prepara las armas; el campanario de tu aldea se ha convertido, destrozado por la metralla cuya punta aún se mira, en mancha rojiza, con la sangre que corría abundante el día de ayer, y correrá de nuevo el que amanece.

¡Pliegue al cielo, joven soldado,

que tu primer sueño no sea el de la muerte!

ANTONIO FERNÁNDEZ MORENO.
Madrid y Mayo 1905.

Caminos vecinales.

La «Gaceta» de ayer publica un real orden aprobando con carácter provisional el reglamento para la aplicación de la ley de Caminos vecinales.

Dicho reglamento consta de 160 artículos, que tratan de las siguientes materias:

- Organización de las Juntas provinciales.
- Formación del plan de caminos vecinales.
- Planes anuales de obras.
- Proyectos de caminos vecinales.
- Construcción de los caminos.
- Recepción y liquidación de las obras.
- Conservación y reparación.
- Subvenciones.
- Prestación personal de la construcción.

- Disposiciones de contabilidad; y Disposiciones transitorias.
- También se insertan varios modelos que se han de acompañar á los proyectos.

UN SUICIDIO EN B. BARRIDOS

A las diez de la noche de ayer salió de su casa la joven Celestina Santos Velilla, soltera, de veintisiete años de edad y domiciliada en este pueblo; habiendo aparecido ahogada esta madrugada en el pozo llamado «Bueno», inmediato á la población, el cual surte de aguas á la misma.

Se cree que se trata de un suicidio, pues la desgraciada Celestina era víctima de frecuentes ataques epilépticos, que la hacían sufrir horriblemente; y es de suponer que tal padecimiento la haya inclinado á tan fatal resolución.

El Juzgado instruye diligencias

EL CORRESPONSAL.

25-5-905.

CARTERA DE MADRID

NOTAS POLÍTICAS

Manifestó ayer el ministro de la Gobernación que, según los telegramas recibidos de Bilbao, no había vuelto á perturbarse el orden en aquella provincia, trabajándose actualmente en todas las fábricas de dicha capital.

Entre los decretos firmados ayer por el rey, figura el de nombramiento del marqués de la Mina para que, en concepto de embajador extraordinario, represente al monarca de España cerca de la corte de Alemania con motivo del próximo enlace del príncipe heredero.

Aseguraban ayer los ministros que habían sido firmados por el rey todos los decretos relativos á las autoriza-

ciones de los diferentes proyectos que han de ser objeto de la próxima labor parlamentaria.

Bajo la presidencia del subsecretario del ministerio de Estado se reunió ayer tarde la Junta Consultiva de las posesiones del Africa Occidental, con objeto de despachar diversos expedientes de trámite.

Asistieron á la reunión los señores Maura, marqués de Aguilar de Campóo, duque de Almodóvar del Río y algunas otras personas.

El Sr. Silvela se halla muy mejorado de su dolencia.

En el proyecto de ley de reconstitución de la Armada, figura como base del mismo, la construcción de ocho acorazados de 14.000 toneladas, cinco cruceros auxiliares y dos buques Escuelas.

La leyenda de la vid

Dejemos por hoy las cosas raras de acá y de allá. Quiero contaros, ¡oh lectores! la poética leyenda de la vid.

Oidme. Un día Baco, siendo todavía muchacho, se puso en viaje para ir á Nascia.

El camino era largo y el muchacho, fatigado, sentóse para descansar.

Mirando al suelo, vió á sus pies una brizna de hierba, tan bella, que pensó en cogerla para plantarla después en su jardín.

Arrancóla. Como el sol calentaba mucho, tuvo miedo de que se le secase la planta antes de llegar á casa.

Pensando en esto, vió en el suelo un hueso de pájaro: lo cogió é introdujo en él la planta, prosiguiendo luego su camino.

En la mano del joven dios, la hierba crecía tan rápidamente que bien pronto sobresalió del hueso del pájaro.

Persistiendo en el temor de que el sol pudiera secarla, buscó en torno suyo, y viendo un hueso de león, introdujo en éste el hueso de pájaro con la planta. Pero ésta seguía creciendo de tal modo, que pronto resultó insuficiente el hueso de león para contenerla. Entonces Baco, hallando un hueso de asno, más grande que el del león, introdujo éste con el de pájaro y la planta, en aquél.

Así llegó Baco á Nascia. Pero cuando quiso plantar la singular hierba, vió que las raíces se habían adherido tan perfectamente en torno de los tres huesos de pájaro, de león y de asno, que para separarlos era preciso romperlos. En vista de lo cual plantó todo ello tal como estaba.

La planta creció rápidamente. Con gran gozo de Baco, echaba la planta racimos maravillosos. El dios exprimió uno de estos é hizo el primer vino, y lo dió á probar á los hombres.

Y fué entonces Baco testigo de un prodigio: en cuanto empezaban los hombres á beber, se ponían á cantar

como pájaros: cuando ya bebían más, transformábanse por lo bravos en leones; pero cuando bebían con exceso, su cabeza se caía, mirando al suelo, como la de los borricos.

Excursión regia

Ayer hicieron una excursión en automóvil SS. MM. el Rey y la Reina Doña María Cristina, y SS. AA. la Infanta Doña María Teresa y el Infante D. Carlos.

Llegaron hasta las Rozas, siguiendo el Rey por la carretera de Navacerrada y regresando á Madrid en otro automóvil el resto de la real familia.

D. Alfonso atravesó el puerto de Navacerrada y después de recorrer una parte del pinar de Balsain, llegó hasta la puerta de Segovia, en La Granja, á las seis y cinco minutos de la tarde.

Nadie tenía noticia de la llegada de S. M., y su presencia causó tanta sorpresa como alegría.

El Rey solo se detuvo breves momentos, tomando la dirección del Espinar.

Al llegar á La Losa sufrió el automóvil una avería que fué prontamente reparada, siguiendo S. M. el viaje por el puerto de Guadarrama, y llegando á Madrid algunos minutos después de las diez.

Acompañaba al Rey, el ayudante señor Repullés.

También el miércoles hizo una excursión en automóvil hasta la fonda de San Rafael, S. A. el Infante don Carlos, acompañado de su ayudante, el distinguido oficial de Artillería, señor marqués de la Mesa de Asta.

COMISION PROVINCIAL

En la sesión celebrada ayer tomó esta Comisión los siguientes acuerdos:

Informar al Sr. Gobernador civil en el recurso de alzada, interpuesto por D. Nemesio Encinas, vecino de Condado de Castilnovo, contra un acuerdo de aquella junta municipal, relacionado con un repartimiento para cubrir el déficit del presupuesto.

Abonar con cargo al capítulo de imprevistos los gastos ocasionados por la Comisión de señores Diputados que marchó á Madrid, para conferenciar con el Sr. Ministro de Instrucción pública, respecto al sostenimiento de las Escuelas Normales de ambos sexos de esta provincia.

Idem id. id. el importe de cuatro armarios, construidos con destino á las oficinas de secretaría.

Admitir en la sección de lactancia del Establecimiento provincial de Beneficencia, previas las formalidades reglamentarias y justificaciones que se expresan en los respectivos expedientes, á tres niños, hijos respectivamente de Claudio Egidio Adeva, vecino de Losana; Mariano Martín Sanz, de Hontoria, y Melitón Bravo Escolar, de Moraleja.

Ratificar la devolución—decretada

por la Vicepresidencia—á Domingo Fraile Iglesias, de esta vecindad, de un niño, hijo suyo, que fué depositado en el torno del Establecimiento provincial de Beneficencia.

Aceptar la permuta que de sus respectivos cargos tienen solicitada Crispulo Rodríguez Martínez, peón caminero de la carretera provincial de Aranda de Duero á Torresandino, en la provincia de Burgos, y Leoncio Corral Carrasco, de la de San Ildefonso á Peñafiel, en esta provincia.

Que por el Sr. Vicepresidente de esta Comisión se recojan, en los primeros días de Junio próximo, las indicaciones ó resoluciones del Sr. Ministro de Instrucción pública y Bellas Artes, en cuanto á la nueva organización de las Escuelas Normales se refiere, para en su vista resolver lo más procedente.

MADRID

MERCADO DE LA CEBADA

Nota de los precios á que se han expendido hoy los siguientes artículos

PLANTA ALTA

Naranjas, el ciento de 4 á 7 pesetas.
Limonas, el id. de 8 á 10 id.
Albaricoques, el id., de 0'25 á 0'40.
Cerezas, el id. de 0'35 á 0'50 id.
Plátanos huacal, el 100, de 4 á 4'50 id.
Fresones, kilo, de 1 á 1'25.
Brevas, id., á 2 id.

PLANTA BAJA

Lechugas, docena, de 0'35 á 0'70.
Coliflor, id., de 0'35 á 0'70.
Cebolletas, de 4 manojos, de 0'20 á 0'40.
Guisantes, kilo, de 0'35 á 0'40.
Pepinos, id., de 0'50 á 0'55.
Habas, id., de 0'13 á 0'15.
Judías, id., de 0'40 á 0'60.
Tomates, id., de 0'45 á 0'60.
Ajos, id., de 0'28 á 0'32.
Patatas, id., de 0'15 á 0'16.
Idem nuevas id., de 0'18 á 0'25.
Pimientos, el 100, de 4 y 6 pesetas.
Espárragos pericos, id., de 0'50 á 0'55.
Zanahorias, manojos, de 0'15 á 0'25.

EL CORRESPONSAL.

23 Mayo, 1905.

NOTICIAS

Oportunamente tuvimos el gusto de dar cuenta á nuestros lectores del brillante debut que nuestro querido amigo, el joven abogado, D. Wenceslao Delgado y García había hecho ante los Tribunales, defendiendo en la Sala 1.ª de lo Civil de la Audiencia de Madrid y en una cuestión de competencia, suscitada entre el Juzgado de 1.ª instancia de Segovia y el de la Universidad de la Corte, la del de esta capital para entender de una demanda de menor cuantía.

Nos es hoy gratísimo consignar que el fallo de aquel Tribunal ha sido de acuerdo con las pretensiones que defendió el Sr. Delgado, á quien reiteramos nuestra felicitación más sincera por el triunfo obtenido, deseándole otros muchos que son de esperar de su extensa cultura y de su amor al trabajo.

El día de la festividad de la Ascensión, predicará en la Catedral, el Maestrescuela M. I. señor don Gaspar de Andrés.

(73)

—¡Qué dichoso soy de veros aquí!

—Y yo también.

—¿De veras?—dijo ella miránlole con diabólica coquetería.

—Bien lo sabeis; toda mi dicha está en vuestras manos; toda mi vida á vuestros piés.

—¡Lisonjero...! Sabeis mentir como un poeta. Vamos, confesadlo y os lo perdono.

—No, no exagero; aun creo que no lo digo todo; pero lo que yo no digo vos lo adivináis...

Y yo ¿cuándo sabré...?

—¡Silencio, nada de preguntas indiscretas!

—No permitís las preguntas, y sin embargo sabeis que mi vida depende de una respuesta.

—Y aunque así fuera, algo he de dejaros desear.

—¡Ingrata!

Una sonrisa misteriosa, provocativa, irónica, parecida á la del más bello retrato que nos ha legado la escuela italiana en el pincel de Leonardo de Vinci, la hermosa Joconda, se dibujó en los labios Mad. Dorville, proyectando en sus mejillas unos hoyitos donde un poeta hubieran colocado el nido de los amorosos.

—Esas cosas se dicen muy fácilmente—exclamó,—pero solo el tiempo puede acreditar que son ciertas.

—¡Nada temo del tiempo, lo aguardo todo!—dijo Hector y como era hombre de comprometerse por una explicación inoportuna, no temía llevar más allá el diálogo en tan resbaladizo terreno.

Valentina por su parte tenía interés en cortarlo, convencida de que á cualquier hora tendría ocasión de proseguirle.

—La jaula es bella y digna del pájaro,—dijo el conde recorriendo con la vista el lindo saloncito en que le había recibido.

—Gracias en nombre del tapicero que he sido yo. Elogiad ó criticad á vuestro antojo, es obra mía.

Decía la verdad, y cada detalle tenía el sello de su buen gusto. Los objetos artísticos, pocos en número pero de un gusto singular, veíanse al lado de muebles caprichosos, y todo el decorado además de su riqueza, denotaba ese culto que las naturalezas privilegiadas consagran á todo lo bello.

—Este es mi retiro,—dijo Mad Dorville con el acento del artista satisfecho de su obra.—Estais en mi casa, es decir, en la vuestra.

—Me encuentro en ella muy feliz; me recordais mi viaje á Oriente. La dicha que experimentaba al encontrar un oasis en medio del desierto.

—¡Cuidado con dormiros á su sombra!

No me ajustéis; os cuesta tan poco hacerme dichoso...

—Si con esto solo lo sois... me pareceis fácil de contentar. Pero venid, que conozcais mejor la casa, aunque no valga lo que la Reina á Blanca.

Mostróle el resto de la casa, que á decir verdad no estaba en armonía con aquel saloncito delicioso; pero era espaciosa y bien repartida, por más que en ella no se agrupasen como en el gabinete de Valentina, todos los estilos, todas las épocas como para ofrecerle alguno de sus encantos. Al lado de una consola á lo Luis XIV, apercibíase una cornucopia de María Antonieta, y junto á un sillón del Renacimiento, una mesa del primer imperio.

Fácilmente se adivinaba que todos estos objetos no habían sido adquiridos á un tiempo mismo, y que la casa había pasado por diversas alternativas. Un observador hubiera conocido los sobresaltos de una existencia irregular y de una fortuna siempre combatida por los sucesos. La opulencia que viene perpetuándose en las familias, hartó rara en este siglo vacilante, es una opulencia digna, sobria en todos sus detalles y que puede sustraerse á la mirada escudriñadora por cualquiera de sus pliegues.

Si Mr. de Melcy, demasiado absorto en la contemplación de Valentina, no otorgaba á estos detalles toda la importancia que merecían, los apreció sin embargo, y sacó de ellos la conclusión:

«El gabinete es de la señora, el resto de la casa es del marido.

Dos salones, el gabinete ya citado y un comedor de dimensiones muy hospitalarias, dejaban suponer una de esas existencias desahogadas, espléndidas, que han sido por mucho tiempo la vida ordinaria de París.

De ferias

Tenemos entendido que el domingo a las siete y media de la tarde, se reúnen en el local de la Cámara, gran número de industriales y comerciantes, para tratar de dar alguna animación a las fiestas que se han de celebrar en las próximas ferias, y según hemos oído uno de los números será una exposición de escaparates, y quizá si se vieran probabilidades alguna corrida de toros el día de San Pedro, siendo esta por acciones entre todos los que quieran tomarlas.

Se han concedido 20 días de licencia por enfermo para Valladolid, al alumno de la Academia de Artillería D. Guillermo Vázquez de la Pinta, y dos meses por igual causa para Trubia (Oviedo), al alumno de la misma Academia, D. Carlos Díaz Varela.

De Instrucción pública

Don Ciriaco Virseda solicita escuela del concurso de Febrero último.

Ha tomado posesión de la escuela de Alconadilla, D. José Siguero Mate.

Ha sido nombrado maestro provisional de Alconada, D. Nicolás Velasco, cura ecónomo de dicho pueblo.

También ha sido nombrado maestro interino de Condado de Castilnovo, don Mariano Sancha Sacristán.

Un detenido

Por la guardia civil, fué anteaer detenido en el trozo de la carretera de San Rafael, conocido por el «Alcantarillón», el vecino de el Espinar Marcelino Pérez Tapia, quien injurió días pasados al juez de la mencionada localidad.

Intento de suicidio

A las seis de la mañana del día 23 se presentó en la casa del vecino de Ayllón, Segundo Yáñez, de oficio barbero, el sujeto residente en Mazagatos, Domingo Sanz del Rio, de 57 años de edad, casado y labrador de oficio, quien manifestó propósito de afeitarse, operación que le fué verificada por el joven hijo del primero, llamado Mariano.

Terminado que fué de afeitar, el Domingo cogió una de las navajas que se encontraban encima de una mesa, y sin decir ni una sola palabra, comenzó a darse tajo, produciéndose dos heridas en la tráquea, de pronóstico grave.

A no ser por el joven barbero, que consiguió sujetar y desarmar al Domingo, éste hubiera realizado su propósito de suicidarse.

El herido se encuentra en estado gravísimo, no acertando a explicarse lo ocurrido.

Interesante

El Elixir Estomacal de Sutz de Carlos es de éxito seguro en las diarreas de los niños, en todas sus edades.

Un entierro

A las diez de esta mañana se ha celebrado en la iglesia de San Miguel la misa de funeral por el alma de D. Francisco García de Quevedo (q. e. p. d.), ingeniero jefe que era de Obras públicas en esta provincia.

Desde la iglesia se trasladó la fúnebre comitiva a las Oficinas de Obras públicas donde estaba depositado el cadáver.

Este aparecía encerrado en severo féretro, y fué conducido al cementerio en una carroza imperial arrastrada por cuatro caballos empenachados y con gualdrapas negras.

De la carroza pendía una corona recuerdo del personal de Obras públicas.

Una larga fila de peones camineros con hachones encendidos, marchaban a ambos lados de la carroza.

Delante iba el clero de la parroquia de San Miguel, con cruz alzada.

En la comitiva figuraban muchas personas significadas en Segovia.

Presidían el duelo: el gobernador civil, Sr. Moyano; los ingenieros de Caminos, D. Agustín Ruiz y D. Enrique Morales, y el ingeniero jefe de este distrito forestal, D. Gabriel López Olivares.

Cerraba el cortejo, un coche de respo.

A la familia del finado reiteramos el más sentido pésame.

Denuncia rural

Ha sido denunciado el vecino de Montuenga, Felicitó Rueda Canto, por permitir pastar a una res caballar de su propiedad, en un sembrado de su vecino Ceferino González Gallego.

Autorización

Por el señor Gobernador de la provincia, se ha autorizado al ayuntamiento de esta capital, para que invierta las cuatro mil pesetas que tiene consignadas en su presupuesto ordinario vigente, en los gastos que ocasionen los festejos de las próximas ferias de San Juan.

Desde el próximo domingo, tocará la banda de la Academia de Artillería en el paseo del Salón, de cinco y media a siete y media de la tarde.

La Gaceta recibida anteaer en esta capital, publica un decreto dando ingreso en el Cuerpo de farmacéuticos titulares a todos aquellos regentes de farmacia que hayan servido en boticas de la misma población cuatro años y seis en boticas de distintas poblaciones, así como en las que pertenezcan a viudas y huérfanos.

Ha dado felizmente a luz una niña, la distinguida esposa del capitán profesor de la Academia de Artillería, D. Esteban Rovira.

Sea enhorabuena.

Mañana 27 es el último día que estará en Segovia el Director Técnico y ortopédico del Gabinete Mecanoterápico de Madrid (Preciados 22), y recibirá de once a seis, a todos los que padezcan hernias (quebraduras), deformidades del pecho, espalda, piernas, etc., que deseen encargar alguno de los aparatos modernos articulados, inventados por el médico especialista del Gabinete y cuyos resultados inmejorables son ya bien conocidos.

Solamente mañana 27, hotel Burgalesa.

Ha sido destinado a esta Comandancia el primer teniente de la guardia civil, nuestro querido amigo D. Gregorio Mañas Ureña, que actualmente presta sus servicios en la Comandancia de Málaga.

Monumento a Alfonso XII

Hoy se han recaudado en el Gobierno civil, con destino a este monumento, las siguientes cantidades:

De la Diputación provincial, 100 pesetas, Ayuntamiento de Sepúlveda, 10 id. Alcalde y secretario de id. 4 id.

Para curar el estómago e intestinos no hay específico como el Elixir Vida estomacal de Sacristán.

Pídase en Farmacias.

Hoy ha sido muy felicitado nuestro querido amigo, el arquitecto provincial don Felipe de Sala, con motivo de celebrar su fiesta onomástica.

Reciba también nuestra cariñosa felicitación.

Aclaración

Nuestro querido amigo, el teniente alcalde Sr. Lotero, nos ruega aclaremos algunas manifestaciones que se le atribuyeron en la reseña de la sesión celebrada el miércoles por el Ayuntamiento.

Lo que dijo el Sr. Lotero fué que en el sitio citado por el DIARIO, se había permitido verter escombros, con ventaja, por cierto, para el paso público; pero que se había dejado un trozo sin rellenar, en el cual quedaba embalsada el agua, con perjuicio para la salud, puesto que allí afuñan las aguas sucias de unos corrales próximos, constituyendo un foco de infección que debía, cuanto antes, desaparecer.

Nos complace hacer esta aclaración.

Se ha recibido en el Instituto general y técnico el título de Bachiller, expedido por el Rectorado de la Central, a favor de don Fernando Uribe y Aguirre.

Comisión mixta de reclutamiento

Esta mañana celebró sesión la Comisión mixta de reclutamiento de esta provincia, bajo la presidencia del Sr. De Antonio Gil, Vicepresidente de la Comisión provincial, para resolver algunas incidencias pendientes y señaladas para hoy, durante la última revisión de exenciones.

La comunidad y tierra de Segovia

A las tres de esta tarde ha celebrado sesión en el local del Ayuntamiento, la Comunidad y Tierra de Segovia, con objeto de aprobar las actas de las últimas elecciones, y designar vocales para la junta y comisión permanente.

Dentífricos.—El más agradable, el más higiénico y más barato el LICOR DEL POLO. Esto es casi axiomático en Europa. Por eso el dentífrico español se impuso en todos los tocadores, demostrando al mismo número de dentífricos alemanes y franceses que sólo viven donde no es conocido el LICOR DEL POLO. Con un frasco que vale 6 reales, hay para dos meses de uso diario.

Publicado el nuevo reglamento de policía, se conceden dos meses de plazo para la presentación de documentos a los agentes actuales, a fin de formar los escalafones definitivos del cuerpo.

El nuevo reglamento se pondrá en breve en vigor.

Se cita y llama a Agustín Sanchez Negro, de 13 años de edad, para que comparezca en esta Audiencia el día 26 del próximo Junio con el fin de que asista como testigo, al juicio oral en la causa que se instruyó por el juzgado de Santa María de Nieva, contra varios sujetos, autores del robo de caballerías.

Salve en la Fuencisla

Mañana a las cinco de la tarde habrá salve cantada en el Santuario de la Virgen de la Fuencisla, a expensas de una familia devota.

Guía de viajeros

Salida de trenes

Para Madrid.—A las 4'35 mañana; 6'24 mañana; 8'12 mañana; 2'25 tarde; y 6'39 tarde (todos los días menos los domingos).

Para Medina.—A las 11'51 mañana, (todos los días menos los domingos); 1'50 tarde; 9'25 noche; y 10'12 noche.

Despacho de la correspondencia

En la Administración de correos se despacharán al público, los certificados, pliegos de valores declarados y objetos asegurados, de 10 a 12 y de 3 a 5 de la tarde.

Los apartados, de siete y media a 8 de la mañana.

Los impresos y muestras sin valor, de 10 a 12.

La correspondencia oficial puede entregarse de once y media a doce, y de dos a dos y media.

Se hará la recogida en los buzones a las once y media y a las ocho de la noche.

Coches correos para la provincia

Para Turégano, Sepúlveda y Riaza.—Sale a las once de la noche, de la Plaza Mayor.

Para la Velilla.—Sale de la Posada de la Fruta, a las ocho de la mañana.

Para Cuéllar.—A las ocho de la mañana, saliendo de la Plazuela del 4 de Agosto.

Para La Granja.—Sale a las ocho de la mañana, de la Fonda de Caballeros.

Buena religiosa.

Santos del día 27 San Juan I, papa y Raulfo, mártires.

Cantos a la madre del amor hermoso

El San Miguel, a las seis de la tarde, novenario a la Madre del Amor Hermoso, con exposición de S. D. M. y sermón que predicará el Rvdo. P. Mariano de Benito Sánchez, Misionero del Inmaculado Corazón de María.

En el Convento de la Purísima Concepción (calle del Licenciado Perálta), se viene practicando el devoto ejercicio de las flores, que se continuará durante el mes actual, dando principio a las seis de la tarde.

En los Padres misioneros (San Gabriel) todos los días a las seis de la tarde, se celebrarán solemnes cantos a María, asistiendo en Rosario, Esta:ión al Sacramento, ejercicios propios del mes de María y plática, y terminando con cánticos y despedida a la Virgen.

En la iglesia de los Establecimientos Provinciales, a las cinco de la tarde, se celebran los ejercicios de las flores, alternando en los cánticos, niñas y niños.

MERCADOS

SEGOVIA 25 En almacenes se ha vendido el trigo a 57 reales las 94 libras.

Barcelona 25 Han llegado hoy a este puerto los vapores «Adelfotes» y «Ordineus» con 6.277 toneladas, trigo del Danubio.

Por ferrocarril llegó un vagón de avena y otro de arbejones.

El Corresponsal. Valladolid 24 Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 100 fanegas de trigo a 56'50 reales una.

Tendencia sostenida. Almacenes del Arco de Ladrillo.—Han llegado 100 fanegas de trigo a 57'50 reales una.

Centeno 100 id. a 46'50 id. id. Tendencia sostenida. El tiempo es bueno.

El Corresponsal. Medina del Campo 24 La entrada en este mercado ha sido de 200 fanegas de trigo, cedidas a 56'50 reales las 94 libras.

Tendencia sostenida. Tiempo variable. El Corresponsal. Arévalo 24 En el mercado de hoy entraron 875 fanegas de trigo, que se cedieron a 57 reales, con tendencia firme.

Centeno a 42. Cebada a 37.

Algarrobas a 44. Hay regular animación. Tiempo bueno. Estado de los campos, bueno.

El Corresponsal. Salamanca 24 En el mercado de esta plaza cotizase nominalmente el trigo a 57 reales.

En Tejares entraron 100 fanegas y en Chamberí 140.

En ambos mercados se cotizó a 56'50 y 75 reales las 94 libras.

El Corresponsal. Peñafiel 24 Hoy entraron en este mercado 200 fanegas de trigo, que se pagaron a 56 reales las 94 libras.

Centeno a 44. Cebada a 42. Avena a 32. Yeros a 44.

Se ha embarcado con destino a Gerona un vagón de trigo.

Tendencia de los precios firmes. Tiempo de lluvias.

El Corresponsal. Nava del Rey 24 Han entrado 100 fanegas de trigo en el mercado, que se pagaron a 55'50 y 56 reales las 94 libras.

Tendencia firme. El tiempo es bueno.

El Corresponsal.

ULTIMA HORA

(POR TELEFONO) Madrid, 26, 5 tarde.

Obras en Málaga

Hoy nos ha manifestado el ministro de la Gobernación, que el gobernador de Málaga ha telegrafiado diciendo que ya han dado principio en aquella provincia las obras de la carretera de Loja a Torremar, quedando resuelto con esto el problema de la crisis obrera.

Los obreros de Colmenar

Los obreros que se hallaban en Colmenar, han regresado ya a sus respectivos pueblos.

En Vizcaya

Dicen de Bilbao que tanto en esta población como en Baracaldo hay completa tranquilidad.

Han sido detenidas quince mujeres, que faltaron a la policía días antes de la declaración del estado de sitio.

Algabeño mejorado

El diestro Algabeño, se encuentra muy mejorado de la herida que padece.

Los facultativos han dicho que la noche última la pasó el diestro sin fiebre, siendo muy posible que, dada la rápida mejoría que ha experimentado, pueda torear el Algabeño dentro de muy pocos días.

Comisiones visitando a García Alix

Una comisión de harineros visitó esta mañana al señor García Alix, con objeto de comunicarle las resoluciones tomadas por la junta de este gremio, de acuerdo con los harineros catalanes.

El ministro telegrafiará a los gobernadores y alcaldes de las provincias, para que puedan hacerse pedidos por los industriales de este género en los diferentes puntos de la península.

También visitó al ministro otra comisión de papeleros, presidida por el Sr. Canalejas, entregándole al señor García Alix, los antecedentes necesarios para las valoraciones de aranceles.

Los peluqueros

Hoy visitó al Sr. González Besada una representación del gremio de peluqueros, para denun-

ciarle el incumplimiento de la ley del descanso dominical, por parte de algunos industriales.

Conferenciando

Hoy estuvieron conferenciando con el señor González Besada los señores Sanchez Gómez, Polavieja y Primo de Rivera.

Firma de hoy

Firmaron hoy con S. M. los ministros de Agricultura e Instrucción pública.

Entre otros varios decretos correspondientes a este Ramo, hay uno por el que se nombra consejero de Instrucción pública a don Leopoldo Michelena.

Almorzando con el rey

Hoy almorzaron con el rey, los señores marqués de la Mina, general Fuentes, Ferrer y Reinoso, que son los que componen la embajada especial, que va a Berlín, con motivo de la boda del Kropint.

BOLSA DE MADRID

COTIZACIÓN DE HOY Interior..... 78'15 Amortizable al 5 por 100..... 98'00 Acciones del Banco..... 415'00 Acciones de Tabacos..... 405'00

CAMBIOS

París a la vista..... 31'75 Londres a la vista..... 33'16

ZÁRRAGA.

Estación meteorológica de Segovia

Observación del día 26 de Mayo de 1905 a las nueve de la mañana.

Barómetro reducido a 0°..... 675'58 Temperatura del aire..... 12'0 Id. máxima del sol del día anterior..... 24'0

Id. id. a la sombra..... 21'0 Id. mínima en la noche última.. 2'0 Id. id. a cielo descubierto..... 0'6 Dirección del viento..... E. Fuerza aproximada..... Brisa. Lluvia ó nieve caída en las 24 horas..... Estado del cielo..... Nuboso.

La cocina del DIARIO.

PLATO DEL DÍA

Huevos a la polignac

Se engrasan unos moldes pequeños, se espolvorean con perejil picado y en cada uno se echa un huevo bien fresco; se sazonan y se colocan los moldes en un cazo que tenga un poco de agua en el fondo, se dejan cocer los huevos durante cinco minutos y se sirven volcándolos en una fuente.

Frases y cuentos

Acostumbraba exagerar de una manera tan extraordinaria un estudiante andaluz, que sus compañeros, viéndole espuesto a perder su reputación, convinieron con él en pisarle el pié cuando lo vieran dispuesto a disparatar.

Un día, en que por acaso se hablaba entre varios compañeros de la suntuosidad de los templos de España, tocó la palabra a nuestro joven andaluz, y ponderando la extensión de la catedral de Sevilla, dijo:

—Señores, es tan notable, que sólo de anchura tiene trescientas mil varas castellanas.

—¿Y su longitud? ¿y su longitud? exclamaron en coro todos los oyentes.

En aquel momento sintió la brusca presión del pié de su compañero, y procurando enmendarse, continuó:

—Su longitud es de tres varas y media escasas.

Corrido por las risas de sus circunstancias, decía en voz baja a su compañero:

—¿Caramba! A ti te debe el no ser cuadrado.

Durante los siete años de la guerra civil, se veía por las calles de Zaragoza un aballero excesivamente delgado, pequeño y corcobo, hasta el extremo de que sus hombres de estatura regular tenían miedo de encontrarse con él porque no se les enredase entre las piernas.

Una noche lo halló en la calle a deshoras la ronda, y el alcalde de barrio, que la mandaba, dijo:

—Vamos señor don Perico, es necesario que se recoja V. pronto.

—Señor alcalde, contestó riendo el enano, ¿me quiere V. más recogido?

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

SE RECIBEN ANUNCIOS
En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP.^ª,
Rambla del Centro, 37.
SRES. CEBRIAN Y COMP.^ª,
Puerta Ferrisa, 18.

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS
Alcalá, 6 y 8.
LOS TIROLESES,
Barrionuevo, 7 y 9.

Montes, fotógrafo. = Victoria II,

Regala á todas las niñas que tomen primera comunión y se retraten en esta casa un precioso objeto recuerdo del acto.

JARABE DE CLORHIDROFOSFATO DE CAL FERRUGINOSO

ANTIRRAQUITICO RECONSTITUYENTE

Es la preparación indicada para curar á los niños *Escrofulosos, Linfáticos, Raquíticos* ó faltos de desarrollo, indispensable en la época de la dentición.

A las madres que estén criando recomendamos nuestro jarabe, pues tomándolo se le aumenta la leche y la hace más nutritiva.

DEPÓSITO:

Farmacia de Sanz Alvaro, Muerte y Vida, 6.

La Segoviana.

Angel Sánchez y Compañía

7, PLAZA DE SANTA CRUZ, 7,
MADRID

La casa más acreditada en novedades para señoras en lanería, sedería, gasas y tules, y lo más selecto en confecciones y boas.

Especialidad en vestidos para novias.

Gran variación de artículos para verano.

Nota. Se mandan muestras á provincias.

¡¡NO CONFUNDIRSE!!

LA SEGOVIANA

7, PLAZA DE SANTA CRUZ, 7
MADRID

AVISO AL PÚBLICO

JOSÉ NEIRA

SASTRE

Galle de Cervantes, núm. 3 (antes Real del Carmen)

Tiene el gusto de anunciar á su numerosa clientela y al público en general que ha trasladado su establecimiento de sastrería que tenía establecido en la calle de Juan Bravo, núm. 36, á la calle de Cervantes, núm. 3, frente á la tienda de D. Juan Margareto.

Advierte a la vez que en su nueva tienda continuará como hasta aquí dedicándose á la confección de toda clase de prendas de caballero y niño con el mismo gusto, esmero y perfección que de antiguo tiene acreditado, y á precios sumamente económicos.

Galle de Cervantes, núm. 3 (antes Real del Carmen)

GRIETAS EN LOS PECHOS

Se curan y evitan siempre con LIPILITANO Llovet, medicamento inofensivo para la madre y el niño y de reconocida eficacia.

2 PESETAS FRASCO

FARMACIA LLOVET: ESCUDEROS, 4, SEGOVIA

LA CONFIANZA

Casa especial en chocolates elaborados á brazo

JUAN MARGARETO

CALLE REAL DEL CARMEN, NÚM. 6

SEGOVIA

NO CABE ADULTERACION

Se hacen tareas y medias tareas de encargo, á gusto y presencia del cliente.

Los cacaoos que emplea esta casa para la elaboración de sus chocolates, son todos de las mejores procedencias.

También hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido en conservas de frutas y pescados, tés, cafés, licores, vinos de Jerez y otra infinidad de artículos, todos de casas acreditadísimas.

Tanto los chocolates como el café son preparación especial del dueño del establecimiento.

Crema de Bismuto DE GRIMAULT Y C^ª

Medicamento heroico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estómago, Diarreas coleriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los polvos.
Paris, 8, rue Vivienne y todas las Farmacias

PARTOS

DOÑA SOFIA S. HERNANDO

Consultas sobre el embarazo y gabinetes para casos de la profesión.

Muerte y Vida, 26, 2.º---SEGOVIA

Gran Café del Pasaje

DE

Bonifacio Tejero González,
Madrid, Victoria, 5, Madrid.

Todos los días, de ocho y media á doce y media de la noche, gran concierto flamenco en el que toman parte los mejores artistas de este género que se conocen hasta el día, contándose entre ellos los populares Antonio del Pozo (a) «El Mochuelo», el niño Tomás Pavón (a) «El Revertito», hermano de la niña de los Peines, y el renombrado Enrique Lara (a) «Niño Lara».

El nuevo dueño de este elegante Café, puesto al nivel de lo mejor de España y del Extranjero, se propone facilitar á su distinguida y numerosa clientela y á sus paisanos, un servicio de lo más esmerado en esta clase de industria, y para contrarrestar los grandes calores que se dejan sentir en la presente estación, se han instalado unos magníficos ventiladores eléctricos.

NO CONFUNDIRSE

Café del Pasaje, Victoria, 5
MADRID

BEBIDA DE LOPEZ

contra el

REUMA

(Preparada por M. López y Vélez, Farmacéutico, hijo de J. López)

Cura toda clase de dolores reumáticos, ya sean recientes ó crónicos

El éxito creciente que obtiene en toda España la BEBIDA DE LOPEZ, y el ser recomendada por distinguidos médicos, es el mejor elogio que justifica sus resultados seguros y probados.

VENTA: En Madrid, Depósito Central, Carnero, 2, Farmacia de la Vinda de López; Peligros, 4, Farmacia del Dr. Zúñiga, y Centros de específicos.

(Extiense siempre las etiquetas rojas y tinta negra de la casa Vinda de López.)

Depósito exclusivo y venta para Segovia: Escuderos, 4, Farmacia LLOVET

Se alquila

una casa grande con agua corriente y jardín, por temporada ó de continuo.

Plaza del Salvador, núm. 16.

Anuncio

Se vende una máquina de coser, bovina central, en muy buen estado. Para verla, Fundación González, de 10 á 1 y de 3 á 6.

Ama de cría

Para casa de los padres, soltera, primeriza, de 22 años, leche de tres semanas.

Dirigirse á Isidra Gallego Cuéllar, en Coca.

SE ALQUILA

una casa amueblada ó sin amueblar, para la temporada de verano, con agua corriente en la cocina y en el patio, con pila, próxima al Camino Nuevo.

Darán razón en la administración de este periódico.

VENTA

Se vende una casa en la calle de San Francisco, número 17. Para tratar con su dueño, plaza de las Arquetas, 6, izquierda.

Ama de cría

Se necesita para criar en casa de los padres.

Informarán, Plaza del Azoguejo, núm. 4.

Almoneda

Se hace de varios enseres de tienda de comestibles y de vinos. Razón: José Zorrilla, 123.

Venta de paja

Se venden unas 1.000 arrobas de paja de trigo, blanca, buena.

Del precio y condiciones, informará D. Andrés Pascual Rubio, en Carbonero el Mayor.

A los señores amos de obras

Se han recibido grandes existencias en hierros nuevos del saldo de una fábrica y se construyen balcones, verjas y barandillas á 5 pesetas la arropa.

Reparación de toda clase de máquinas.

Plaza de Santa Eulalia 9 y 10, Cándido López.

MORRHUOL' CHAPOTEAU



Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa é indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á Cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de Paris han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños enclenques, linfáticos y que se resfriaban con frecuencia. PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.